

## Nova Austral destaca como la única empresa salmonera en Chile que no utiliza antibióticos en sus cosechas

**T**anto anualmente como cada semestre el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sermapesca), emite un informe para proporcionar información a la comunidad sobre el empleo de microbianos y antiparasitarios en la acuicultura. Esta información es levantada a través de los datos declarados mensualmente por los titulares de los centros de cultivo en el Sistema de Información para la Fiscalización de la Acuicultura (Sifa).

En la práctica, se utilizan datos recogidos por aquellos ciclos cerrados en los centros de engorda en mar, que terminaron su producción entre enero y diciembre de 2023, en los que se aplica el cálculo del Indicador de Consumo de Antimicrobianos (Ica). Este indicador considera la cantidad de principio activo utilizado durante el ciclo, la biomasa muerta y las cosechas realizadas. Respecto al uso de antibióticos a nivel general de la salmonicultura, se registró una



Uno de los centros de cultivo de Nova Austral.

baja de 0,8% en 2023, la que se suma al 26% menos que hubo en 2022.

Una de las empresas que registró un resultado destacable fue Nova Austral, reconocida como la única empresa salmonera en Chile que no utiliza antibióticos. "Recibimos con mucha satisfacción este reporte que Sermapesca dispone públicamente porque respalda de manera independiente un elemento clave

de nuestra producción de salmón de calidad, que es el no uso de antibióticos. Es una motivación para continuar operando de manera correcta con un comportamiento ético en nuestras relaciones con la comunidad, clientes y todos los grupos de interés, y con la responsabilidad que conlleva operar en las aguas de la Región de Magallanes", comenta Nicolás Larco, gerente general de Nova Austral.

Cabe señalar que los datos en los que se enmarca esta información, consideró 318 ciclos cerrados al año 2023, donde se cosecharon 1.076.627,69 toneladas y se registraron 257.818,30 kilos de principio activo utilizado. Entre los holding con mayor uso de este componente está las Multiexport Foods S.A., Empresas AquaChile S.A., Mowi Chile S.A., Empresas Yadran y Cermaq Chile S.A./LPA